

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Theilkäs-Hauser

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir Frau Pfarrer Cann-Guthauser für die liebevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes, insbesondere Frau Humm-Zürcher, Violine und Herr Heim, Orgel, für die schöne musikalische Umrahmung.

Herrn Dr. Schneider und seinem Praxis-Team, den Pflegenden der Spitex Interlaken, den Mitarbeitenden der Abteilung Onkologie des Spitals Interlaken und Herrn Abegglen vom Thomas Rubin Bestattungsdienst danken wir für die hilfreiche und liebevolle Unterstützung. Ebenso danken wir herzlich für die tröstenden Worte, Karten, Blumen und Spenden zu Gunsten der Krebsliga.

Im Weiteren danken wir allen, die dem Verstorbenen in gesunden und kranken Tagen Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet und mit uns Abschied genommen haben.

Unterseen, im November 2015

Die Trauerfamilien